

社会福祉法人育成会
利用者、並びに保護者のみなさまへ

5月14日に国の新型コロナウイルス感染対策に関する発表があり、翌15日には、いわき市長より感染防止一斉行動第2ステージは5月31日まで継続し、小中学校等の一斉登校は6月1日より開始すると発表がありました。

これらの発表を受けて、6月1日（月）より通園バスの運行再開を行うこととしました。

しかしながら、新型コロナウイルス感染症は、命に係わる大きな問題であるため、出来る限りの対策を講じる必要があります。

したがって、通園バスの運行再開にあたっては、次のことをご承知おき頂きたく、あらためてお願いいたします。

- ① 通園バスは狭い空間に20名前後の人が乗車して、往復で約2時間を車内で過ごすため、「密閉」「密集」「密接」の3密の空間であり、感染の危険性があること。
- ② 感染の危険性を少しでも減らすために、家を出るときやバスに乗るときには必ず手指消毒を行うこと。
- ③ 車内は密接の空間となるため、原則としてマスクの着用を義務付けること。
- ④ 家族などの送迎が可能な方には、感染防止の観点からできるだけ通園バスの利用を控えていただきたいこと。

以上の内容を十分にご承知いただきまして、利用者のみなさま、並びに保護者のみなさまには、6月1日からの通園バスの利用をお考えいただきたく存じます。

令和2年5月20日
社会福祉法人育成会
理事長 高村トミ子